

ОБ ОТНЕСЕНИИ К КАТЕГОРИИ ПОСЁЛКА НОВОГО НАСЕЛЁННОГО ПУНКТА, СОЗДАННОГО В БЕРЕКЕТСКОМ ЭТРАПЕ БАЛКАНСКОГО ВЕЛАЯТА, И ПРИСВОЕНИИ ЕМУ НАИМЕНОВАНИЯ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ МЕДЖЛИСА МИЛЛИ ГЕНГЕША ТУРКМЕНИСТАНА

**Об отнесении к категории посёлка нового населённого
пункта, созданного в Берекетском этрапе Балканского
велята, и присвоении ему наименования***

(Ведомости Милли Генгеша Туркменистана, 2022 г., № 4, ст. 141)

Под мудрым руководством Уважаемого Президента Туркменистана Сердара Бердымухамедова в эру Возрождения новой эпохи могущественного государства реализуются масштабные преобразования по социально-экономическому развитию нашей страны, последовательному повышению жилищно-бытового уровня жизни народа.

Новый, современный населённый пункт, построенный на территории Берекетского этрапа Балканского велята, свидетельствует об успешной реализации задач, определённых «Национальной программой Президента Туркменистана по преобразованию жилищно-бытовых условий населения сёл, посёлков, городов этрапов и этрапских центров на период до 2028 года».

Учитывая создание нового населённого пункта в Берекетском этрапе Балканского велята и с целью совершенствования административно-территориального деления велята в соответствии с требованиями времени, а также представление Кабинета Министров Туркменистана и в соответствии с Законом Туркменистана «О порядке решения вопросов административно-территориального устройства Туркменистана» Меджлис Милли Генгеша Туркменистана **п о с т а н о в л я е т**:

1. Отнести к категории посёлка новый населённый пункт, созданный в Берекетском этрапе Балканского велята, присвоить ему наименование

«Галкыныш» и впредь именовать его: «Посёлок Галкыныш Берекетского этрапа Балканского вelayа».

*Перевод с государственного языка Туркменистана.

2. Упразднить генгешлик Гулмач Берекетского этрапа Балканского вelayа, его сёла Гулмач, Гамаклы, Исгендер, Ок, Ойлегушлук передать в административное подчинение посёлка Галкыныш.

3. Сохранить полномочия членов Генгеша генгешлика Гулмач Берекетского этрапа Балканского вelayа на протяжении срока, установленного законами по состоянию во время их избрания.

4. Министерству сельского хозяйства и охраны окружающей среды Туркменистана совместно с хякимликом Балканского вelayа произвести в установленном порядке описание административных границ посёлка Галкыныш Берекетского этрапа Балканского вelayа.

5. Внести соответствующие изменения в Перечень административно-территориальных единиц Туркменистана, утверждённый постановлением Меджлиса Туркменистана № 112-IV от 10 мая 2010 года.

**Председатель Меджлиса
Милли Генгеша
Туркменистана**

Г.Маммедова

*гор. Ашхабад
10 декабря 2022 года
№ 526-VI.*

[Главная страница](#) / [Законодательство](#) / [Постановления Меджлиса](#) / [Об отнесении к категории посёлка нового населённого пункта, созданного в Берекетском этрапе Балканск...](#)

<https://mejlis.gov.tm/single-decree/8?lang=ru>

BALKAN WELAYATYNYŇ BEREKET ETRABYND DÖREDILEN TÄZE ILATLY ÝERE ŞÄHERÇE DEREJESINI BERMEK WE OŇA AT DAKMAK HAKYND

TÜRKMENISTANYŇ MILLI GEŇEŞINIŇ MEJLISINIŇ KARARY

Balkan welaýatynyň Bereket etrabynda döredilen täze ilatly ýere şäherçe derejesini bermek we oňa at dakmak hakynda

(Türkmenistanyň Milli Geňeşiniň Maglumatlary, 2022 ý., № 4, 141-nji madda)

Hormatly Prezidentimiz Serdar Berdimuhamedowyň parasatly baştutanlygynda Berkarar döwletiň täze eýýamynyň Galkynyşy döwründe ýurdumyzy durmuş-ykdysady taýdan ösdürmek, halkymyzyň ýaşaýyş-durmuş derejesini yzygiderli ýokarlandyrmak boýunça giň gerimli özgertmeler durmuşa geçirilýär.

Balkan welaýatynyň Bereket etrabyňyň çäginde gurlan täze ilatly ýer hem «Türkmenistanyň Prezidentiniň obalaryň, şäherçeleriň, etraplardaky şäherleriň we etrap merkezleriniň ilatynyň ýaşaýyş-durmuş şertlerini özgertmek boýunça 2028-nji ýyla çenli döwür üçin Milli maksatnamasynda» bellenen wezipeleriň üstünlikli durmuşa geçirilýändigine şaýatlyk edýär.

Balkan welaýatynyň Bereket etrabynda täze ilatly ýeriň döredilendigini göz önünde tutup we welaýatyň dolandyryş-çäk bölünişigini döwürň talaplaryna laýyk kämilleşdirmek maksady bilen, şeýle hem Türkmenistanyň Ministrler Kabinetiniň tekliplamasyny nazara alyp, «Türkmenistanyň dolandyryş-çäk gurluşynyň meselelerini çözmegiň tertibi hakynda» Türkmenistanyň Kanunyna laýyklykda, Türkmenistanyň Milli Geňeşiniň Mejlisi **karar edýär:**

1. Balkan welaýatynyň Bereket etrabynda döredilen täze ilatly ýere şäherçe derejesini bermeli we oňa «Galkynyş» adyny dakmaly hem-de mundan beýläk ony «Balkan welaýatynyň Bereket etrabyňyň Galkynyş şäherçesi» diýip atlandyrmaly.

2. Balkan welaýatynyň Bereket etrabyňyň Gulmaç geňeşligini ýatyrmaly we onuň Gulmaç, Gamakly, Isgender, Ok, Öýleguşluk obalaryny Galkynyş şäherçesiniň dolandyryş tabynlygyna bermeli.

3. Balkan welaýatynyň Bereket etrabyňyň Gulmaç geňeşliginiň Geňeş agzalarynyň ygtyýarlyklaryny olaryň saýlanan wagtynda kanunlarda bellenen möhletiň dowamynda saklap galmaly.

4. Türkmenistanyň Oba hojalyk we daşky gurşawy goramak ministrligi Balkan welaýatynyň häkimligi bilen bilelikde Balkan welaýatynyň Bereket etrabyňyň Galkynyş şäherçesiniň dolandyryş çäkleriniň ýazgysyny bellenen tertipde geçirmeli.

5. Türkmenistanyň Mejlisiniň 2010-njy ýylyň 10-njy maýyndaky 112-IV belgili karary bilen tassyklanylan Türkmenistanyň dolandyryş-çäk birlikleriniň Sanawyna degişli üýtgetmeleri girizmeli.

**Türkmenistanyň
Milli Geňeşiniň
Mejlisiniň Başlygy**

G.Mämmedowa

*Aşgabat şäheri.
2022-nji ýylyň 10-njy dekabry.
№ 526 -VI.*

[Baş sahypa](#) / [Kanunçylyk](#) / [Mejlisiň kararlary](#) / [Balkan welaýatynyň Bereket etrabynda döredilen täze ilatly ýere şäherçe derejesini bermek we oňa at ...](#)

<https://mejlis.gov.tm/single-decree/8?lang=tm>

ON CATEGORIZING AS A TOWN A NEW SETTLEMENT ESTABLISHED IN BEREKET ETRAP OF
BALKAN VELAYAT AND NAMING IT
RESOLUTION OF THE MEJLIS OF MILLI
GENGESH OF TURKMENISTAN

On categorizing the new settlement created in Bereketskiy etrap of Balkan velayat as a town and naming it, settlement created in Bereket etrap of Balkan velayat, and assigning a name to it*

(Bulletin of Milli Gengesh of Turkmenistan, 2022, No. 4, Art. 141)

Under the wise leadership of the Honorable President of Turkmenistan Serdar Berdimuhamedov, in the era of the Renaissance of a new era of a powerful state, large-scale transformations on the socio-economic development of our country, consistent improvement of the living standards of the people are being implemented.

The new, modern settlement built in the territory of Bereket etrap of Balkan velayat testifies to the successful implementation of the tasks defined by the “National Program of the President of Turkmenistan on transformation of housing and living conditions of the population of villages, settlements, towns of etraps and etrap centers for the period up to 2028”.

Taking into account the establishment of a new settlement in Bereket etrap of Balkan velayat and in order to improve the administrative-territorial division of the velayat in accordance with the requirements of time, as well as the submission of the Cabinet of Ministers of Turkmenistan and in accordance with the Law of Turkmenistan “On the procedure for resolving issues of administrative-territorial division of Turkmenistan”, the Majlis Milli Gengesh of Turkmenistan declares:

1. to categorize the new settlement created in Bereket etrap of Balkan velayat as a town, to give it the name “Galkynysh” and henceforth to call it “Galkynysh town of Bereket etrap of Balkan velayat”.

*Translation from the state language of Turkmenistan.

2. To abolish Gulmach gengeshlik of Bereket etrap of Balkan velayat, to transfer its villages Gulmach, Gamakly, Isgender, Ok, Oilegushluk to the administrative subordination of Galkynysh town.

3. To keep the powers of the members of Gulmach Gengesh of Bereket etrap of Balkan velayat for the term established by the laws at the time of their election.

4. The Ministry of Agriculture and Environmental Protection of Turkmenistan together with the hakimlik of the Balkan velayat shall describe the administrative boundaries of Galkynysh settlement of Bereket etrap of the Balkan velayat in accordance with the established procedure.

5. To make appropriate changes to the List of administrative and territorial units of Turkmenistan approved by Decision No. 112-IV of the Mejlis of Turkmenistan dated May 10, 2010.

Chairman of the Mejlis

Milli Gengesh
G. Mammedova

Ashgabat city. Ashgabat
December 10, 2022
NO. 526-VI.